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Il giorno 20 dicembre 2018, alle ore 17,00 nei locali dell’Istituto Comprensivo “G. FALCONE”, si 

è riunito il Consiglio d’Istituto per discutere il seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione P.T.O.F. 2019/2022 

2. Ratifica FSR Azione 7 del PSND Ambienti innovativi di apprendimenti 

3. Assunzione a bilancio progetto 10.2.2° FSE PON –CA-2018 896 

4. Richiesta autorizzazione foto gruppi scolastici 

Varie ed eventuali 

 

DIRIGENTE SCOLASTICO  COMPONENTE A.T.A.  

Prof.ssa Rosa Petrella Presente Pierro Gabriele Presente 

  Buonincontro Nicola Presente 

COMPONENTE DOCENTE  COMPONENTE GENITORI  

Ceratto Camillo Presente Damiano Anna Presente  

Petrone Alfonso Presente Mammalella Concetta Presente 

Piccolo Ida Presente Tedesco  C.Nadia Assente 

Ambrosino Immacolata Presente Vinno Carmela Presente  

Esposito Domenica Assente Tropenscovino Paola Presente 

Rea Valeria Presente Napoletano Daniela Presente  

De Linardi Anna Concetta  Presente Colucci Mirko Presente 

Esposito Gina Presente Rinaldis Rosario Presente 

 

Constatata la presenza del numero legale si dà avvio alla seduta. 

 

1. APPROVAZIONE P.T.O.F. 2019/2022 

Il presidente cede la parola alla DS affichè illustri il Piano dell’Offerta Formativa dell’Ic Falcone 

per  il prossimo triennio; comunica che la nostra istituzione ha scelto di redigere il Ptof sul format 

creato sul SIDI , attraverso il sistema delle maschere, ne illustra al Consiglio il contenuto e precisa 

che lo stesso è stato organizzato in 5 sezioni : La scuola e il suo contesto-Le scelte strategiche- 

L’offerta formativa - L’organizzazione - Il monitoraggio, la verifica e la rendicontazione. La 

Dirigente,dopo aver precisato di aver interpellato ogni altro soggetto coinvolto nel processo di 

educazione e formazione propri del istituzione (Docenti, famiglie, associazioni territoriali e 

Amministrazione) comincia a delineare sezione per sezione, l’offerta formativa. Precisa che il piano 

de quo è un documento in divenire, caratteristica che permette di inserire di volta  in volta azioni e 

contenuti capaci di renderlo flessibile e di curvarlo alle reali esigenze dell’utenza.  

Il piano dell’offerta formativa  è stato poi  integrato, alla luce della normativa, dal nuovo curricolo 

verticale, dal  patto di corresponsabilità educativa, valido per gli iscritti alle classi prime, dalla 

sezione relativa allo Statuto degli studenti che, nella parte inerente le sanzioni disciplinari è stato 

integrato nel Regolamento d’Istituto, dai progetti  curriculari ed extracurriculari,ancora in via di 

definizione, dalla nomina delle figure di staff, dal piano della sicurezza. 

Esso sarà pubblicato entro il 7 gennaio 2019 sul sito web della scuola emesso disposizione delle 

famiglie che si apprestano a formalizzare le iscrizioni, così come richiesto dalla normativa. 
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Chiamato a votare, il  Consiglio approva a maggioranza con la sola astensione del Sig.Rinaldis. 

DEL. N. 37 

 

Alle ore 17.45 la docente Piccolo Ida lascia l’assemblea. 

Alle ore 17.47 risulta presente il sig Colucci Mirko 

Alle ore 18.05 lascia l’assemblea la sig.ra Damiano Anna ed assume le funzioni di presidente la 

sig.ra Tropenscovino Paola,vicepresidente in carica,  che introduce il secondo punto all’o.d.g. 

 

1. RATIFICA FSR AZIONE 7 DEL PSND AMBIENTI INNOVATIVI DI 

APPRENDIMENTI 

Per quanto riguarda il punto di cui sopra la Dirigente si dice amareggiata per l’esito negativo della 

vicenda. Comunica al Consiglio che l’Istituto, pur avendo provveduto per tempo a preparare un 

progetto per la realizzazione di Nuovi Ambienti innovativi di apprendimento,nella persona del Prof. 

Colombrino Vincenzo  e di partner esterni, ha avuto difficoltà al momento dell’invio della domanda 

di partecipazione, per problemi tecnici,non meglio definiti, della piattaforma Miur, che non ha 

consentito l’inoltro dello stesso DEL. N. 38 

 

2. ASSUNZIONE A BILANCIO PROGETTO 10.2.2° FSE PON –CA-2018 896 

La Dirigente comunica al Consiglio che l’Istituto, con lettera prot. N. A00DGEFID/28248, l’Istituto 

è stato  autorizzato all’attuazione del progetto PON codice 10.2.2°-FSEPON-CA-2018-896 

“Sviluppo del pensiero logico e computazionale e della creatività digitale e delle competenze di  

Cittadinanza digitale” per un importo di  € 24.993,60. Si chiede,quindi, in ragione di qanto esposto, 

di poter operare una variazione al Programma annuale. Il Consiglio approva all’unanimità. 

DEL. N. 39 

 

3. RICHIESTA AUTORIZZAZIONE FOTO GRUPPI SCOLASTICI 

 

La Dirigente informa il Consiglio  che la scuola ha ricevuto dallo studio fotografico Panico con sede 

in via F.Petrarca Volla, e dallo studio Vistoso Salvio di Cercola, la richiesta di poter fare delle foto 

ricordo alle classi della scuola primaria e dell’infanzia nel periodo natalizio, nei giorni del carnevale 

e a fine anno scolastico. 

Per lo studio fotografico Panico il costo della fotografia, di misura 20x25 con cartellina è di € 2,00 

mentre per lo studio Vistoso Salvio il costo della fotografia  di misura 20x30 con cartellina è di € 

1,50.  

Il Consiglio precisa che l’aggiudicatario si deve impegnare a consegnare all’Istituto il file 

contenente tutte le immagini e  le riprese video fatte agli alunni per consentire alla scuola di 

costituire  un annuario scolastico. 

L’acquisto della foto non è obbligatorio.  

Il Consiglio dopo ampio confronto nel quale la componente genitori espone le esperienze degli 

scorsi anni, ritiene di ammettere lo studio fotografico Vistoso Salvio di Cercola (Na) che ha fatto 

l’offerta più bassa e conveniente per la scuola. 

Il Consiglio approva all’unanimità 

DEL. N.40   

Varie ed eventuali 

 
Interviene la sig.ra Vinno Carmela la quale chiede informazioni al dirigente scolastico in merito alle 

infiltrazioni d’acqua  a carico di alcune aule della scuola materna   del plesso Famiglietti. 
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La sig.ra chiede inoltre al dirigente di allegare al verbale due lettere a firma dei genitori degli alunni 

della scuola dell’infanzia inviate al Sindaco e all’ufficio tecnico del Comune di Volla ove si 

chiedeva di riferire in merito allo stato dei lavori e all’agibilità delle aule. Interviene il prof. 

Petrone, che in qualità di RSPP, dà riscontro di quanto fatto sinora . La dirigente si impegna ad 

un’ulteriore interlocuzione con l’Amministrazione al fine di risolvere la questione. 

Prende la parola il Sig. Rinaldis e chiede la disponibilità di una bacheca dei genitori preso tutte le 

sedi. Ci si confronta sulla opportunità della richiesta, atteso per per il processo di digitalizzazione,la 

scuola è già provvista di una bacheca digitale a disposizione dei genitori,con apposita sezione sul 

sito web dell’IC Falcone. Sul punto, la docente Esposito Gina,si dice preoccupata sui contenuti che 

chiunque, per il solo fatto di essere genitore di iscritti,  potrebbe affiggere  e pone la riflessione in 

termini di sicurezza durante le attività scolastiche. I presenti concordano. Il consesso si confronta e 

ritiene che al momento la comunicazione e la trasparenza sono assicurati ed in linea con le 

normative vigenti. 

 

Non essendoci più punti all’ordine del giorno la seduta è tolta alle ore 19,00 

 

Il segretario       IL Presidente del Consiglio D’Istituto 

Camillo Ceratto                               Damiano Anna 

 

 


